

緊急回覧

令和2年3月19日

野幌若葉自治会

会員各位

野幌若葉自治会

会長 小松 康宏

新型コロナウイルス感染拡大防止による自治会館の休館延長について

新型コロナウイルスの感染拡大が進み、北海道も、札幌を中心に150人を超える感染が確認され、終息に向けて予断を許されない状況が続いております。

専門家会議によりますと、爆発的な感染拡大には進んでおらず、一定程度拡大は持ちこたえているが、今後も警戒は緩めることはできないとの見解です。

野幌若葉自治会館は、3月19日まで臨時休館としておりますが、北海道や江別市の感染防止対策を受けて、休館期間を3月末まで延期致します。

しかし、年度末で自治会の総会を控え、打ち合わせや会議の開催が必要な場合は、総務部長まで連絡して下さい。その時間のみ自治会館を開館します。

会議は事前に電話や書面などで打ち合わせ、少人数で短時間で済ませ、ホールなどの広い部屋でマスク着用等により、濃厚接触に注意して開催してください。

新型コロナウイルスは高齢者や持病がある方が感染すると重症化することがあり、発症までの潜伏期間も1日から12.5日(多くは5.6日)で、症状が無くても飛沫感染や接触感染によりうつると言われております。換気が悪い室内で大人数で集う場所は、感染リスクが高いため、高齢者の参加は避けた方が良いと報道されております。

各区の総会は、4月上旬から計画されておりますが、感染拡大とならないように、代議員となる会員の皆さんの了解により、委任状等により少人数の開催や、書面会議とする等の検討が必要かと思えます。

野幌若葉自治会

総務部長 本多 昭治

FAX 011-381-7405

携帯電話 090-2699-5813